

## MT-20105 MARAVILLAS DE JORDANIA Y DUBÁI

14 días y 12 noches

Desde \$1399 USD | DBL + 999 IMP



## INCLUYE VUELO



## SALIDAS

Septiembre: 16

Octubre: 30

Noviembre: 25

## PAISES

Emiratos Árabes Unidos, Jordania.

## CIUDADES

Dubái, Amman, Madaba, Monte Nebo, Karak, Petra, Aqaba, Wadi Rum, Mar Muerto .

## ITINERARIO

### DÍA 01 MÉXICO ? DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

### DÍA 02 TIEMPO DE VUELO

Vuelo con escala técnica en Barcelona

### DÍA 03 DUBÁI

Llegada al Aeropuerto Internacional de los Emiratos Árabes Unidos. Recepción, y traslado al hotel. Alojamiento. Realizaremos la visita "Dubái Clásico". Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de patrimonio de Bastakiya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación, visitaremos la fortaleza de Al Fahidi de 225 años de antigüedad. Es aquí donde el museo de Dubái conserva valiosos archivos acerca del pasado de la ciudad, así como crónicas de sus diferentes fases de desarrollo. Luego subirán a bordo de un barco tradicional llamado "abra" para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. Luego por la carretera de Jumeirah, vistas de la Mezquita de Jumeirah. Parada para fotos en el Burj al Arab el único hotel 7 estrellas en el mundo pasando por el World Trade Center y el Centro Internacional Financiero. Traslado al hotel. Tarde libre. Alojamiento.

### DÍA 04 DUBÁI

Desayuno. Día libre. Alojamiento

Posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) de DÍA COMPLETO DE ABU DHABI Y MUSEO DE LOUVRE: Recorrido de 2 horas desde Dubái, pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, ex residencia del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la 3ra más grande del mundo, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación.

Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace. Este hotel tiene su propio helipuerto y puerto, conocido como el caro construido. Continuamos a Al Batee Area, donde se encuentran los palacios de la familia Real. El Museo del Louvre de Abu Dhabi tiene una exposición con unas 600 obras. Supone una colección realmente importante, con obras propias y del Louvre de París, pero también con otras obras cedidas por otras instituciones, incluidas el Museo de Orsay o el Pompidou.

### DÍA 05 DUBÁI

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Por la mañana posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) DIA COMPLETO AL FUJAIRAH CON ALMUERZO: La excursión comienza con un paseo por el paisaje del desierto a través de Al Daid a Masafi. Justo antes de llegar a Masadi, nos detendremos en el mercado local: "Mercado de los viernes", que ha sido creado por los comerciantes desde antaño. Se puede encontrar de todo, desde frutas, plantas de interior, juguetes, cerámicas, tapices y todo tipo de regalos. Continuación a través de las montañas de Hajar hasta bajar a las aguas azules del Golfo de Oman. Almuerzo en hotel 4 estrellas de playa, de regreso visita de la Mezquita Bidiyah, la más antigua de los Emiratos Árabes Unidos. Nuestra ruta sigue a lo largo de la costa de Khorr Fakkan. En camino se pasará por Fujairah, el único emirato en la costa este, regreso al hotel.

### DÍA 06 DUBÁI

Desayuno. Día Libre. Alojamiento.

Por la tarde posibilidad de realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) FERRARI WORLD: El parque cuenta con 19 atracciones que incluyen dos montañas rusas y una atracción acuática. Estas son algunas de las más destacadas: Formula Rossa: La atracción estrella del parque alcanza 240 kilómetros por hora en 4,5 segundos, algo que la convierte en la montaña rusa más rápida del mundo. Fiorano GT Challenge: Montaña rusa

formada por varios Ferrari F430 Spider que realizan una sorprendente carrera. V12: Viaje acuático en una barca a través del interior de un motor gigante.

### **DÍA 07 DUBÁI**

Desayuno. Día Libre. Alojamiento.

Por la tarde posibilidad de realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) VISITA DE MEDIO DIA A SHARJAH: El emirato de Sharjah está a solo 20 minutos del centro de Dubái, y se ha establecido como el centro cultural de Medio Oriente. Nuestro recorrido comienza en el Rotonda Monumental de la Cultura, antes de ir al museo de la civilización Islámica, después nos dirigiremos a la Corniche, con el Zoco de oro de Al Majara y en el corazón del distrito el patrimonio donde se encuentra la Camara Al Naboodah y el zoco Al Arsa que dan una idea de cómo se vivía antiguamente. Seguimos en el zoco Central, con su típica arquitectura árabe. Terminamos con la visita del acuario de Sharjah que es muy interesante para conocer la vida marítima de las costas de Sharjah. Regreso a Dubái.

### **DÍA 08 DUBÁI ? AMMÁN**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Ammán. Llegada a Ammán, capital de Jordania. Trámites de visado y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DÍA 09 AMMÁN**

Desayuno. Día Libre. Alojamiento.

Por la tarde posibilidad de realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) RIO JORDAN Y CIUDAD ANTIGUA AS-SALT: Visita del lugar de bautizo de Jesucristo reconocido por el Vaticano en el Rio Jordán. Salida hacia la ciudad de As-Salt (Patrimonio Mundial de la UNESCO), donde su guía lo llevará en un recorrido a pie por el Sendero de la Armonía. Visite los lugares más destacados de la primera capital antigua de Jordania, como la casa de Abu Jaber y el Museo As-Salt. La Iglesia Ortodoxa Al-Khader, la Gran Mezquita, el Complejo Hospitalario Evangélico Inglés, la Plaza Al-Ein y la Iglesia Ortodoxa de la Dormición de la Virgen María. Descubra cómo se entrelazan las vidas de los residentes locales que siguen la fe cristiana y musulmana. Después del recorrido a pie, tendrás tiempo libre para explorar por tu cuenta el centro y los mercados de esta hermosa ciudad antes de regresar a Ammán.

### **DÍA 10 AMMÁN – JERASH – AMMÁN**

Desayuno. Visita de la ciudad de Ammán nueva y antigua, conocida como Filadelfia: se efectuará un recorrido por la zona moderna, se procede al centro de la ciudad con una vista desde la Ciudadela. Continuación al Teatro Romano; luego salida a los mercados tradicionales (souqs), iglesias, mezquitas como la Mezquita Azul del Rey Abdullah cerca del parlamento, así como el Abdali Boulevard y la zona moderna con sus barrios residenciales. Salida hacia Jerash, una de las ciudades greco-romanas más completas y mejor conservadas del Imperio romano conocida como Pompeii del este, lo cual indica el gran ejemplo de la urbanización romana. Un recorrido por el tiempo a través de sus calles, teatros, templos y plazas entre los que destaca la gran columnata, el arco del triunfo, la plaza ovalada y los templos de Zeus y Artemisa. Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento.

### **DÍA 11 AMMÁN – MADABA – MONTE NEBO – KARAK – PETRA**

Desayuno. Salida hacia Madaba la “Ciudad de los Mosaicos” donde se visitará la iglesia de San Jorge que alberga el mapa de Tierra Santa confeccionado en el año 571 A.D. Continuación hacia el Monte Nebo, conocido como la tumba de Moisés y desde cuya cima se divisa una magnífica panorámica del valle del Jordán. Visita de su iglesia y luego salida por el camino real conocido; como la Ruta de Seda por el comercio de seda, especies y perfumes, hacia la fortaleza de Karak construida entre 1110 y 1213 D.C. por los templarios durante las Cruzadas, que después fue tomada por Saladino. Salida hacia Petra. Cena y alojamiento.

### **DÍA 12 PETRA – AQABA**

Desayuno. Visita clásica de día completo a la ciudad Nabatea de Petra y uno de los escenarios de “Indiana Jones”. Petra una de las siete maravillas del mundo, excavada en roca rosa hace más de 2000 años. Accederemos hasta la entrada del desfiladero (Siq). Desde allí continuaremos para llegar al impresionante conjunto monumental del Tesoro (El Khazneh). Visita del teatro, las tumbas reales, la iglesia bizantina y la calle de las columnas. (Subida al monasterio o el altar de sacrificio por cuenta de los clientes, sin guía). Visita del Museo de Petra, si hay tiempo. Salida a la ciudad de Aqaba, para una visita panorámica con tiempo libre en la ciudad y / o playa. (Entrada a la playa no incluida, pago directo por el cliente. Las playas en Aqaba son privadas, pocas playas públicas con servicios básicos). Cena y alojamiento.

## DÍA 13 AQABA – WADI RUM – MAR MUERTO – AMMÁN

Desayuno. Luego salida al desierto de Wadi Rum, uno de los escenarios de las películas Lawrence de Arabia, "The Martian" por Matt Damon y La Guerra de las Galaxias: El Ascenso de Sky Walker; además uno de los entornos más espectaculares de Oriente Medio. Se trata de un desierto de arena roja, sobre la cual, se alzan montañas de granito y picos de colores dorados y rojizos, así como diferentes dibujos excavados en piedra roja. Recorrido, tour clásico, en vehículo 4x4 por los imponentes paisajes de aproximadamente 2 horas. Descenso al lugar más bajo de la tierra, el Mar Muerto y el desierto de Moab, el primer spa natural del mundo. Tiempo libre para efectuar un baño en sus salinas aguas terapéuticas, una experiencia inolvidable y disfrutar de las instalaciones privadas: playa y piscina. Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

## DÍA 14 AMMÁN ? DUBÁI ? MÉXICO

A la hora indicada abordar vuelo con destino a Dubái. Llegada y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a la Ciudad de México.

– Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsible o disponibilidad al momento de reservar

– El orden de los servicios puede cambiar

Fín de nuestros servicios.

## TARIFAS

TARIFAS 2024		
Sencilla	Doble	Triple
\$ 1899	\$ 1399	\$ 1399

Impuestos Aéreos 2024	\$ 999
-----------------------	--------

SUPLEMENTOS 2024	
Septiembre: 16	\$ 199
Octubre: 30	\$ 99
Noviembre: 25	\$ 299

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

**Precios vigentes hasta el 31/12/2024**

## HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Aloft Me'aisam / Time Asma	Dubái	Primera	Emiratos Arabes Unidos
Mena Tyche	Amman	Primera	Jordania
Petra Palace	Petra	Primera	Jordania
My Luxury Hotel	Aqaba	Primera	Jordania

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

## EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión México - Dubái – Ammán – Dubái – México, en clase turista.
- 6 noches de alojamiento en Dubái.
- 4 noches de alojamiento en Ammán
- 1 noche de alojamiento en Petra
- 1 noche de Alojamiento en Aqaba
- Régimen alimenticio indicado en el itinerario.
- Traslados indicados.
- Visitas indicadas.
- Guías de habla hispana.
- Autocar con aire acondicionado.

## EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Bebidas
- Propinas en Jordania: 3-5 USD por persona por día. (Se paga directo en destino)
- Propinas en Dubái: 35 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Impuesto Turismo dírhram en Dubái: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en destino)
- Impuestos aéreos por persona.
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

## TOURS OPCIONALES

### DÍA COMPLETO DE ABU DHABI Y MUSEO DE LOUVRE USD 280.00

Recorrido de 2 horas desde Dubái, pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, ex residencia del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la 3ra más grande del mundo, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación. Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace. Este hotel tiene su propio helipuerto y puerto, conocido como el caro construido. Continuamos a Al Batee Area, donde se encuentran los palacios de la familia Real. El Museo del Louvre de Abu Dhabi tiene una exposición con unas 600 obras. Supone una colección realmente importante, con obras propias y del Louvre de París, pero también con otras obras cedidas por otras instituciones, incluidas el Museo de Orsay o el Pompidou.

### DIA COMPLETO AL FUJAIRAH CON ALMUERZO USD 280.00

La excursión comienza con un paseo por el paisaje del desierto a través de Al Daid a Masafi. Justo antes de llegar a Masadi, nos detendremos en el mercado local: "Mercado de los viernes", que ha sido creado por los comerciantes desde antaño. Se puede encontrar de todo, desde frutas, plantas de interior, juguetes, cerámicas, tapices y todo tipo de regalos. Continuación a través de las montañas de Hajar hasta bajar a las aguas azules del Golfo de Oman. Almuerzo en hotel 4 estrellas de playa, de regreso visita de la Mezquita Bidiyah, la más antigua de los Emiratos Árabes Unidos. Nuestra ruta sigue a lo largo de la costa de Khorr Fakkan. En camino se pasará por Fujairah, el único emirato en la costa este, regreso al hotel.

### FERRARI WORLD USD 240.00

El parque cuenta con 19 atracciones que incluyen dos montañas rusas y una atracción acuática. Estas son algunas de las más destacadas: Formula Rossa: La atracción estrella del parque alcanza 240 kilómetros por hora en 4,5 segundos, algo que la convierte en la montaña rusa más rápida del mundo. Fiorano GT Challenge: Montaña rusa formada por varios Ferrari F430 Spider que realizan una sorprendente carrera. V12: Viaje acuático

en una barca a través del interior de un motor gigante.

### **VISITA DE MEDIO DIA A SHARJAH USD 140.00**

El emirato de Sharjah está a solo 20 minutos del centro de Dubái, y se ha establecido como el centro cultural de Medio Oriente. Nuestro recorrido comienza en el Rotonda Monumental de la Cultura, antes de ir al museo de la civilización Islámica, después nos dirigiremos a la Corniche, con el Zoco de oro de Al Majara y en el corazón del distrito el patrimonio donde se encuentra la Camara Al Naboodah y el zoco Al Arsa que dan una idea de cómo se vivía antiguamente. Seguimos en el zoco Central, con su típica arquitectura árabe. Terminamos con la visita del acuario de Sharjah que es muy interesante para conocer la vida marítima de las costas de Sharjah. Regreso a Dubái.

### **RIO JORDAN Y CIUDAD ANTIGUA AS-SALT USD 100.00**

Visita del lugar de bautizo de Jesucristo reconocido por el Vaticano en el Rio Jordán. Salida hacia la ciudad de As-Salt (Patrimonio Mundial de la UNESCO), donde su guía lo llevará en un recorrido a pie por el Sendero de la Armonía. Visite los lugares más destacados de la primera capital antigua de Jordania, como la casa de Abu Jaber y el Museo As-Salt. La Iglesia Ortodoxa Al-Khader, la Gran Mezquita, el Complejo Hospitalario Evangélico Inglés, la Plaza Al-Ein y la Iglesia Ortodoxa de la Dormición de la Virgen María. Descubra cómo se entrelazan las vidas de los residentes locales que siguen la fe cristiana y musulmana. Después del recorrido a pie, tendrás tiempo libre para explorar por tu cuenta el centro y los mercados de esta hermosa ciudad antes de regresar a Ammán.

Nota: Este opcional opera con mínimo 15 personas.

**Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.**

**Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.**

